

お祝いの言葉

初めに、この度の令和6年能登半島地震で犠牲となられた方々に哀悼の意を表しますとともに、甚大な被害に遭われました地域の皆様に心からお見舞い申し上げます。

さて、本日、人生の輝かしい節目を迎えられました皆さんに、心からお祝いを申し上げます。

若さと情熱に満ちた青年として、今、新たなスタートラインに立たれている皆さんは、不安定な国際情勢や物価の高騰、急速に進む人口減少など、複数の大きな変動要因と対峙しながら、自らの手で時代を切り開き、これから10年先、20年先の未来をつくる中心となる世代であります。

県におきましては、近年、急速な進化をとげ、大きな社会の変容をもたらしているデジタルの力を積極的に活用しながら、地域の成長と課題解決に取り組み、県民誰もが自らの希望をかなえられ、安全・安心で豊かな人生を送れる持続可能な「^{えがお}愛顔あふれる愛媛県」の実現に全力を注いでいるところです。

皆さんも、自分たちがこれからの社会をリードするという気概を持ち、失敗を恐れず何事にも果敢に挑戦し、夢に向かって^{まいしん}邁進されますとともに、今日まで温かく見守り、支えてくださったすべての方々に対する感謝の気持ちをいつまでも忘れることなく、ふるさと愛媛、そして我が国の発展のために、大いに御活躍いただきますようお願いしています。

皆さんのこれからの人生が、幸せで実り多いものになりますことを心からお祈り申し上げます。

令和6年1月7日

愛媛県知事 中村時広